

## Les estimations du risque d'inondation côte-terre devraient être revues

Dossier de la rédaction de H2o  
August 2022

Selon une récente étude, les estimations du risque d'inondation côte-terre utilisées actuellement sont biaisées et devraient être revues en prenant en compte des niveaux de mer record. Radio-Canada en discute avec Taha Ouarda, professeur et titulaire de la chaire de recherche du Canada en hydro-climatologie statistique à l'Institut national de la recherche scientifique (INRS) - Centre Eau Terre Environnement.

Photo Stéfan Sogne - Radio-Canada

À